



## El Aeropuerto de Girona-Costa Brava dona más de 800 objetos perdidos a tres ONG

- Los artículos, encontrados en las instalaciones aeroportuarias en 2012, han sido entregados a Reto a la Esperanza, Cruz Roja Española y Cáritas Diocesanas de Girona

13 de marzo de 2013

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha donado 807 objetos perdidos no reclamados y 960,81 euros a las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) Reto a la Esperanza, Cruz Roja Española y Cáritas Diocesanas de Girona. Se trata de objetos perdidos en las instalaciones aeroportuarias que, tras el transcurso de dos años, no han sido reclamados. De esta manera, los artículos que pueden ser de utilidad para estas organizaciones, tales como ropa, gafas, móviles u ordenadores portátiles, son donados periódicamente.

Durante el año 2012 se registraron 1.442 objetos perdidos, de los cuales 807 artículos no fueron reclamados y han sido entregados a distintas ONG. Además, se han donado 960,81 euros procedentes de bolsos o billeteros extraviados en el aeropuerto durante dicho período.

Los artículos que se reciben en objetos perdidos son, mayoritariamente, prendas de ropa, como cinturones, jerséis o sombreros. Dependiendo de la cantidad de objetos registrados no entregados a sus propietarios, se llevan a cabo las donaciones cada dos meses, aproximadamente.